(公社)全日本トラック協会青年部会 沖縄県立那覇工業高等学校への整備実習用トラックの寄贈について

全日本トラック協会青年部会(岩田享也部会長)は、1月13日(水)、沖縄県 浦添市の沖縄県立那覇工業高等学校(外間昌繁校長)で整備実習用トラックの寄贈 式を行った。

整備実習用トラックの寄贈は、平成27年度より青年部会の社会貢献活動の一環として、全国の自動車教育課程を有する高校へ行っており、昨年度まで10校に寄贈している。今年度は自動車教育課程を有する高等学校で組織されている全国自動車教育研究会(全自研)を通じて希望のあった同校(自動車科)に青年部会員の募金を原資に中古トラックを購入し、寄贈した。

寄贈式には、当初、全ト協青年部会の岩田部会長をはじめ、役員が出席する予定だったが、政府より緊急事態宣言が発令されたことから地元関係者のみで実施することとなった。

当日は、同校より外間昌繁校長をはじめ先生方、自動車科の生徒の皆さんにご出席いただいたほか、車両提供者である(公社)沖縄県トラック協会青年部協議会の宮城尚弘会長、同協議会上原誠副会長が出席した。



外間校長へレプリカキーを贈呈 (前列右から外間校長、宮城会長、上原副会長)



挨拶する沖縄県トラック協会青年部協議会 宮城尚弘会長



生徒代表よりお礼の言葉をいただいた